

Marco explicativo del Diagrama: Programas y Relaciones.

El Proyecto expresado en el Diagrama es el resultado de un entremezclado conceptual de asociacionismo y movimiento vecinal, junto a una forma nueva de concebir los barrios y la ciudad.

Las diferencias han de verse en cada uno de los Programas y sus relaciones con el resto del Proyecto, no todos los programas están concebidos en el mismo marco de asociacionismo o de reivindicación ciudadana.

El Diagrama del Proyecto de intervención social, propuesto en junio de 2011 para desarrollar en el ámbito de la Asociación vecinal de “La Arena”, es una síntesis de situación y de las relaciones que han de tener los Programas que componen el Proyecto. Se muestran también las relaciones de la Asociación con el tejido social de la ciudad.

Este Diagrama señala tanto los programas específicos de atención a las demandas de las personas asociadas como los que se refieren a la promoción de la salud integral de comunidades y de ciudad.

Recoge además una actualización del Programa **“A pie de Barrio”**, cuyas características están en otra forma de participar desde las asociaciones del tejido ciudadano, incluidas las asociaciones vecinales, con métodos de responsabilidades compartidas y sin presidencialismo estatutarios. Promueve tareas y no cargos, en promocionar la salud integral de personas y comunidades. Concibe al barrio como un sistema vivo.

Este Proyecto es patrimonio de nuestra Asociación y fue origen de lo que hoy es la **“Red social presencial A pie de Barrio”**.

Las explicaciones a las bases enunciadas en la parte inferior del Diagrama son ideas y estrategias para la acción. La redacción aclaratoria queda en un escrito aparte en líneas generales para todo el Proyecto. En cada Programa se verá más en detalle cuál es su enfoque y filosofía de actuación al intentar conseguir sus objetivos específicos dentro de los generales del Proyecto: promocionar la salud integral de personas y comunidades.

Será el referente para la evaluación del proceso, sus logros y fracasos.

ASOCIACIÓN VECINAL “La Arena”, BARRIOS: La Arena, El Bibio y Las Mestas. 2012.

